

Sie ärgern Sich auch über zu hohe SMS-Gebühren?

Eigentlich findet Ihr bei Sparsucht.de unter News immer interne News aber dieses Projekt muss unterstützt werden :-))

Jeder kennt Sie SMS. Viele lieben es, andere könne nicht mehr ohne leben und einige haben schon Rechnungen bekommen die 10x so hoch sind wie für normale Handygespräche z.B. 300DM.

Das Problem liegt nur dabei, daß die Gebühren zu hoch sind, viel zu hoch. SMS-Protest versucht nun mit Ihrer Hilfe, die Netzbetreiber zur Senkung der SMS Kosten zu zwingen.

Momentan kann man für 0,39 DM z.B. 1,5 Minuten plaudern, aber für eine SMS wird bis zu 0,39 DM abgezogen. Also macht mit bei der Unterschriften-Aktion gegen zu Hohe SMS-Kosten.

Das betrifft auch Pre-Paid-Kunden !!! Und spart das Geld für SMS per Handy übers Internet ist es schließlich kostenlos :-). Macht mit --> <http://www.smsprotest.de/>